

COMPETICIONES

Los Angeles 2024 tira de la residencia de UCLA para ahorrarse 926 millones

G.G.R.
26 ene 2016 - 12:44

La sostenibilidad de las candidaturas a ser sede olímpica empieza a notarse en los presupuestos. La organización de los Juegos Olímpicos de Los Ángeles 2024 ha decidido optar por la residencia de la University of California, Los Angeles (UCLA) para establecer su villa olímpica y ahorrarse 1.000 millones de dólares (926 millones de euros) en la construcción de alojamiento para los deportistas.

La inversión prevista de la candidatura para alojar a los atletas y periodistas durante su estancia en Los Ángeles era de entre 1.000 millones y 2.000 millones de dólares en nuevos edificios, por lo que también han escogido un campus universitario para ubicar su el centro neurálgico de los medios de comunicación: la University of Southern California (USC).

El alcalde de Los Ángeles, Eric Garcetti, ha agradecido a las dos universidades su colaboración y ha explicado que las han escogido porque son cuidadosamente sostenibles. "Ambas universidades ofrecen instalaciones de clase mundial y ocupan un lugar especial en la rica historia olímpica de nuestra ciudad. El anuncio de hoy reafirma que su legado olímpico vive", ha señalado.



El campus universitario de UCLA destacad por su proximidad a la ciudad de Los Angeles./ UCLA

Por su parte, el director de Los Angeles 2024, Gene Sykes, ha destacado que "cuando miramos las posibles opciones de alojamiento se hizo evidente que podemos ofrecer la mejor experiencia para los atletas y otros participantes a través de las instalaciones existentes en la UCLA y la USC".

Por su parte, la vicepresidenta de relaciones con los deportistas la cita olímpica, Janet Evans, ha comentado que "como exalumna de la USC, estoy orgullosa de que los medios de comunicación, funcionarios y otros operarios tendrán la oportunidad alojarse en un campus de clase mundial. La proximidad de este complejo a las instalaciones deportivas de Los Ángeles asegurará una vida óptima y unas buenas condiciones de trabajo".

El presidente de Los Angeles 2024, Casey Wasserman, ha asegurado que aunque la propuesta del estadio del regreso de los St. Louis Rams de la NFL no entrará en la valoración del Comité Olímpico Internacional (COI), "no hay duda de que el proyecto de Inglewood será una grana parte de nuestros planes de cara al futuro".

Esta decisión rebaja así el ambicioso plan de negocio que contemplaba la inversión de 4.100 millones de dólares (3.720 millones de euros) para la candidatura para los Juegos Olímpicos de 2024. Aun así, la organización de la cita argumenta que esta propuesta se enmarca dentro de los planes olímpicos de sostenibilidad y ajuste de los objetivos fiscales.